
      
 

AGM 2016  Informe de la reunión. 
 
La reunión general de “Palmeras de Altea” se celebró en el Piano Bar del hotel Villa 
Gadea, sábado 26 de marzo de 2016. Fueron presentes 26 miembros de la asociación. 
Hubo ocho poderes de otros miembros y se recibo 12 excusas por su ausencia.          
 

El Señor Carlos Iturrioz (el presidente previo) a la demanda del Consejo, acepto presidir la 
reunión. Hizo la primera llamada a las 16h30 y la reunión empezó oficialmente a las 17h. 
Los miembros presentes del Consejo presentes eran : 
 

-  Trevor Giddings, Secretario. 
-  Cor van den Heuvel, Tesorero. 
-  Richard Verney, miembro vocal. 
 

Agenda: 
 

1.  Apertura y bienvenida por Carlos Iturrioz, el President previo. 
2.  Lectura del informe de la reunión General del 28 ocho de marzo de 2015, aprobación y 

adopción. 
3. Revisión de las acciones de la Asociación. 
4. Balance anual de 2015. 
 Presupuesto 2016. 
 Cotización anual propuesta de estar mantenida de 150€. 
5. Elecciones: 
 Consejo existente:  Presidente : Vacante  
    Vice-Presidente : Vacante 
    Secretario : Trevor Giddings 
    Tesorero : Cor van den Heuvel 
    Miembro vocal : Richard Verney 
6. Preguntas de los miembros. 
7. Cierre de la reunión por Carlos Iturrioz. 
 

Item 1: 
Carlos abrió la reunión por la bienvenida de los presentes y por su asistencia. Noto que 
uno de nuestros miembros el Señor Raymond Foreshaw falleció y él presentó sus 
condolencias al nombre de la Asociación. También notificó que la reunión se hará en 
inglés pero podría ser traducida en español si preguntado. Los miembros cedieron. 
 

Item 2: 
Carlos pregunto si cualquier miembro desearía leer el informe para que sea adoptado. Se 
votó que sea adoptado sin una lectura formal. 
 

Item 3: 
Carlos repasó las acciones realizadas por los miembros del Consejo y leyó una lista 
detallándolas. 
 

Item 4: 
El tesorero Cor van den Heuvel presento el Balance Anual de 2015 y el Presupuesto del 
año 2016 a los miembros presentes (todo fue enviado previamente a los miembros) y 
pregunto a los miembros si tenían cualquier pregunta. Una pequeña discusión empiezo 
hablando del coste de la limpieza de la Galera y el número de miembros que teníamos 
antes del Balance Anual de 2015 y el presupuesto de 2016. Se votó y se aceptó todo. 
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Item 5: 
- Puesto de presidente vacante : 
 Se votó a Peter Thuesen como Presidente de la Asociación. 
- Puesto de tesorero vacante: 
 Ningún candidato para el puesto. Carlos dijo que era ilegal de trabajar con la asociación 

sin un tesorero, pero que podría ser hecho si el puesto quedaba abierto hasta que el 
Consejo elija un buen candidat. Durante este tiempo, Cor aceptó coger el interim. 

Los miembros del Consejo actúales se quedaron en el mismo puesto para el año 
siguiente. 
 

Item 6: 
Preguntas de los miembros: 
1. The entrance to the Galera, the dangers of turning illegally into the Galera from Altea 

and turning left from the Galera to go to Calpe. 
 Las opciones son: Una rotonda, una curva como en Altea Hills, postes en la carretera o 

otras soluciones de mismo tipo. 
 El consejo ha y continúa ha intentar persuadir el Ayuntamiento y el departamento de 

Autopistas y un miembro sugiero pedir ayuda a la Guardia Civil. 
 

2. La salida en caso de fuego: 
 El Consejo discuto con el  Ayuntamiento recientemente de este punto y está cogiendo 

forma. 
 

3. Hydrants: 
 El Ayuntamiento quiere que paguemos 200,000 € a una empresa privada para una 

solución esperando que elaboren un plan y que lo pregunten a la Generalitat que 
pague la instalación. 

 

4. Los derechos legales: 
 Nuestro nuevo Presidente está buscando leyes que nos puedan ayudar a arreglar los 

problemas de la Urbanización. 
 

5. El puente del trenet: 
 Carlos pregunto para la mejora de la carretera del puente pero la compañía del Tram 

(FGV) no aceptó. 
 

6. Líneas blancas/Ojos de gato/Orilla del carril: 
 También, los ojos de gato en la entrada de la calle el Puput y la línea blanca fueren 

cambiados por Tyosa, la línea blanca ya no es reflectiva y necesita cambio. Fue 
sugerido una orilla de carril para ayudar a los conductores. 

 

Item 7: 
Ninguna pregunta suplementaria fue hecha y Carlos Iturrioz cerró la reunión a las 18h15. 
 
 
Trevor Giddings (Secretario) 
 
31 de marzo de 2016. 


